

## ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

NIEGA HABER MANDADO PRESIONAR A MORENO SOBRE REFORMA.

## La 4T no actúa con amenazas: Adán López

Bajo el argumento de que no tiene la voz para amenazar ni que usaría a un amigo como Manuel Velasco para eso, Adán Augusto López, secretario de Gobernación, rechazó haber mandado a presionar a Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, para votar a favor de la reforma eléctrica.

"Ustedes creen que con este tono de voz voy a amenazar a alguien. No, pues no", comentó en entrevista con medios al salir de Palacio Nacional.

Afirmó que en la 4T se actúa de forma distinta y no con prácticas del pasado, pues la compra de votos fue parte de los priistas para sacar la reforma energética, "es un estilo que esperamos haya quedado en el pasado". Se negó a mandarle a un mensaje a Alito, pues "no acostumbro a mandar recados públicos". — Diana Benitez